

## Protokolleintrag vom 29.10.2003

2003/403

Von Dr. Doris Weber (FDP) ist am 29.10.2003 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob und wie der heutige Polizeiposten im Quartier Affoltern von seinem jetzigen Standort an der Wehntalerstrasse 440 in das Projekt „Attraktives Zentrum Affoltern“ (Tetris) am Zehntenhausplatz/Bahnhof Affoltern verschoben und einbezogen werden kann.

Begründung:

Anfangs 2003 hat ein Projektteam mit dem Projekt „Tetris“ für Zürich Affoltern den von der Regionalplanung Zürich und Umgebung (RZU) ausgeschriebenen Wettbewerb zur Attraktivitätssteigerung von Regionalzentren gewonnen. Dabei werden Massnahmen vorgeschlagen und von einer Kerngruppe bestehend aus Vertretungen von Vereinen und Institutionen aus dem Quartier sowie Vertretungen der Stadt weiterentwickelt, die zwischen Zehntenhausplatz und Bahnhof Affoltern ein funktional sowie gestalterisch überzeugendes und Identität stiftendes Quartierzentrum schaffen sollen.

Eine zentral gelegene und gut zugängliche Polizeiwache dient der ganzen Bevölkerung gleichermassen. Zudem sind in der Umgebung des Zehntenhausplatzes bzw. südlich und nördlich der Bahnlinie grössere Bauprojekte mit teils zahlreichen Wohnungen konkret in Planung begriffen (Im Büngerten, Ruggächern).